

Kindergottesdienst in Gündlkofen

Am Sonntag fand im Pfarrheim Gündlkofen nach langer Coronapause wieder einmal ein Kindergottesdienst statt. Die Kinder durften die Jesuskerze gestalten und dann ganz vorsichtig zum Thema „Wer in den kleinsten Dingen zuverlässig ist...“ für eine Feder ein schönes Plätzchen bereiten. Die Kinder waren mit Feuereifer dabei und freuen sich schon auf den nächsten Kindergottesdienst am 16. Oktober, der wieder von Kathi Pröls, Veronika Strejc und Gemeindereferentin Maria Liegert vorbereitet wird.



